

Heidesheim/Wackernheim:

Gemeindename angepasst

Der **Gemeindeausschuss der Gemeinde An den sieben Quellen** gibt bekannt, dass sich der **Gemeindename ändert in: Gemeinde An den Sieben Quellen Heidesheim-Wackernheim**. Lesen Sie hier den **Brief des Ausschusses an die Gemeindemitglieder**:

*Von **Gemeindesausschuss An den sieben Quellen**
Heidesheim/Wackernheim*

23. Feb. 2025



Unser neuer Gemeindename: **Gemeinde An den Sieben Quellen Heidesheim-Wackernheim**

Liebe Gemeindemitglieder,

unsere Kirchengemeinde ist ein Ort der Begegnung, des Glaubens und der Tradition. Als Teil der Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim haben wir in den vergangenen Monaten darüber nachgedacht, welchen Namen unsere Gemeinde tragen soll - einen Namen, der unsere Identität stärkt, uns verbindet und an dem sich alle willkommen fühlen. Viele von Ihnen haben sich an diesem Prozess beteiligt, Vorschläge eingebracht und mit abgestimmt.

Dafür sagen wir herzlichen Dank!

*Nach sorgfältiger Abwägung fiel die Wahl auf: „**Gemeinde an den Sieben Quellen Heidesheim-Wackernheim**“*

Dieser Name verbindet unsere beiden Orte und greift das schöne Bild der sieben Quellen auf. Die sieben Quellen stehen nicht nur für die Besonderheiten unserer Region, die von Quellen und Brunnen geprägt ist, sondern lassen sich auch kirchlich deuten: Sie sind ein Zeichen für Verbundenheit, Veränderung, Gemeinschaft,

Tradition, Zukunft und Erneuerung. Egal ob jung oder alt, alteingesessen oder neu dazugekommen – unsere Gemeinde ist ein Ort der offenen Türen.

Wir freuen uns darauf, diesen Namen mit Leben zu füllen, gemeinsam den Glauben zu feiern und als Gemeinde weiter zu wachsen.

*Euer **Gemeindeausschuss***